
Eine Einwohnerin fragt ob Straßenbaumaßnahmen an der Erschließungsanlage „Zum Bergwerk“ geplant 
seien. 
Herr Derscheid antwortet, dass diese Straße nicht im Ausbaukonzept aufgeführt sei. Die Anwohnerin 
erklärt weiter, dass ihr zu Ohren gekommen sei, dass ein Anwohner einen entsprechenden Ausbauantrag 
gestellt habe. Herr Derscheid führt aus, dass ihm zum heutigen Tag kein diesbezüglicher Antrag vorliege. 
 


